

ラフモン大統領発岸田総理宛書簡

タジキスタン共和国大統領

ドゥシャンベ市

2022年2月1日

閣下

外交関係樹立30周年という、現代の両国間関係史上の重要な日に際し、閣下及び友好的な日本国民に大いなる慶びとともにお祝い申し上げます。

この間、両国の友好・協力関係が着実に発展し、今日、広く認められた相互理解、相互尊重及び信頼の原則に基づき、更なる強化と拡大の段階にあることに満足しています。

この文脈において、人的交流、社会・経済、運輸・通信、その他の協力分野でのタジキスタンにとって重要なプロジェクトの実施における日本の多大な貢献を高く評価します。

この関連で、日本の国際協力機構の多岐にわたる活動と、「中央アジア+日本」対話の枠組みの中で拡大する両国のパートナーシップの重要な成果を指摘したいと思います。

我々は、相互に関心のあるすべての分野でタジキスタンと日本間の良好な関係を更に前進させることに関心を有しており、その展望を肯定的に評価しています。我々は、今後も連携して、両国関係を新たな内容で充実させるために必要な全ての措置をとる用意があります。

総理大臣閣下のご健勝と益々のご成功を祈念し、友好的な日本国民の平和、安定、益々のご発展とご繁栄をお祈りします。

心からの尊敬とともに

エモマリ・ラフモン

日本国内閣総理大臣  
岸田文雄 閣下  
東京